
 

＊ 園長のひとりごと 
あれほど暑かった夏も過ぎ去り、いつもより短い「雪虫」の飛び交う期間が過

ぎ、峠道での降雪がニュースとして流れる季節になりました。今年の北海道に

冬の季節は来ないのかと思いましたが、一雨ごとに冬の気配が感じられるよう

になってきました。 

今年の旭川の最高気温が約３６℃でしたから、氷点下２４℃を下回ると気温高

低差６０℃を体験できるかも、とワクワクしているのは私だけでしょうね。 

 園内では、１１月１８日の発表会に向け子どもたちの歌声や楽器の音、楽し

そうに踊る姿が見られるように成ってきました。 

昨年迄とは異なりコロナ対策としての観覧者の制限は行いませんが、コロナ以

前の発表会では警察より路上駐車について再三の注意を受けておりましたこと

から、今回は２部制にて行いたいと思います。また、観覧場所につきましても

ステージ側に上演クラスの観覧者がお座りいただけるように配置したいと思い

ますので、後日配布致します「発表会のお願い」をお読み頂きたいと思います。 

たくさんの方にご覧いただけるよう、公共施設をお借りしての発表会実施です

が、楽しい行事とするためにもご覧いただく皆様の譲り合いや、他の方への思

いやりの気持ちと共にご観覧いただきますようお願い申し上げます。 

 従前からの感染症流行の時期となりますが、コロナ禍以降季節的に感染症が

流行するという訳ではないようです。１０月初旬現在で、１医療機関当りのコ

ロナ感染者数では北海道が全国最多となっている様ですが、インフルエンザ・

プール熱・水ぼうそう・リンゴ病も上昇傾向とされています。（NHK 調べ） 

一番の感染症対策は予防接種（定期・任意）であることは間違いなく、国は予

防接種法という法律を制定して行っているのですが、加えて手洗いやうがい・

マスクと言った日常の対策も忘れずに行って、感染症の流行期を乗り切って頂

きたいと思います。 

 すみれ組さんを除き、来年度も継続される方・新規に入園申し込みをされる

方への用紙配布が１１月１７日より始まります。提出期限の１２月７日に間に

合うようご提出頂くことに成りますので、書類の準備等宜しくお願い致します。 

又、令和６年度から幼稚園のように就労要件が不要となる１号利用への変更を

希望される方には、個別にご相談に応じさせて頂きたいと思いますので、お早

めにお声かけ頂きますようお願い申し上げます。 

 
 


